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Hamilton Dias de Souza, Humberto Ávila, Roque
Carrazza e este articulista temos escrito e dado pa-
lestras sobre a reforma tributária desde que o proje-
to de emenda constitucional foi apresentado pelo
Governo Federal ao Congresso Nacional com pode-
res de constituinte derivado.

Partindo do princípio que o sistema era comple-
xo, inseguro e oneroso, buscou a EC 132/2023 re-
sultante do projeto apresentado, e propôs pelo ar-
tigo 145, §3º da CF, criar um sistema “simples, trans-
parente e justo tributariamente”.

A fim de conseguir os três desideratos instituiu
sistema com três vezes mais disposições constituci-
onais do que temos no atual. Ocorre que os princí-
pios, normas e regras de uma Constituição exigem
um grau de conhecimento muito mais acurado que
da legislação infraconstitucional, pois a eficácia e a
validade do que for dito e interpretado pelas Cortes
Superiores influirá toda a legislação inferior.

Compreende-se a nossa perplexidade quando
vimos aprovada esta “triplicação simplificadora”.

Por outro lado, o Código Tributário Nacional, que
tem eficácia de legislação complementar, possui 218
artigos para todos os tributos brasileiros das 3 esfe-
ras da Federação.

A nova legislação complementar, para dois tribu-
tos apenas, tem no primeiro PLC 499 artigos e no
segundo PL 108/2024 197, faltando ainda entregar
o Governo ao Congresso o terceiro projeto.

Nossa perplexidade com tais propostas só au-
mentou, até porque tais projetos não são apenas
de normas gerais, mas também e principalmente de
normas de aplicação impositiva, pois

criam os regimes a serem obrigatoriamente se-
guidos pela União, Estados e Municípios.

Acresce-se que todo o sistema basear-se-á na
contribuição sobre bens e serviços a partir de 2026
de competência da União, cujo regime jurídico será
necessariamente o mesmo do IBS de Estados e
Municípios que entrará em vigor no ano de 2029,
não com administração de Estados e Municípios, mas
de um Comitê Gestor de 54 cidadãos.

Como se percebe, 26 Estados e Distrito Federal
e 5.569 Municípios abrem mão de gerir seus tribu-
tos (ICMS e ISS) para que tal Comitê Gestor, com
sede em Brasília, o faça.

Nele, teremos 27 delegados dos 26 Estados e DF
e 27 delegados dos 5.569 Municípios, sendo 13 de-

Dúvidas sobre a simplificação do sistema tributário
les escolhidos por critério populacional e 14 nominal.

À evidência, como o ISS representa a arrecada-
ção de 43% dos Municípios e o ICMS 88% dos Esta-
dos, percebe-se que a autonomia financeira dos Es-
tados e Municípios fica consideravelmente reduzida.

Acresce-se as novidades que todos aqueles que
interpretarão esta legislação simplificadora, terão pela
frente: um imenso número de dispositivos.

Para complicar a reforma simplificadora, desde
2025 até 2032, todas as empresas terão que man-
ter sua equipe tradicional para pagamento do ISS e
ICMS, e uma nova equipe para estudar o novo siste-
ma que entrará em vigor no dia 01/01/2026 para a
CBS e em 2029 para o IBS. Por que? Porque os 2
sistemas coexistirão até dezembro de 2032 se não
houver prorrogação. Assim, o custo das empresas
para ser contribuinte, será consideravelmente acres-
cido por 8 anos!!!

Estranha a simplificação.
“The last, but not the least”. Todos os Estados

e Municípios que são “exportadores líquidos” de pro-
dutos e serviços perderão receita. Os Estados, no
diferencial entre “exportação de produtos” 2/3 do
ICMS e os Municípios a totalidade do ISS, nos servi-
ços, pois tudo ficará com os Estados e Municípios
“importadores”. Para compensar, a União destinará
60 bilhões de reais para tais perdas e outras.

Quem sofrerá com este acréscimo de recursos a
serem disponibilizados? Temos, pois, os quatro (Ha-
milton Dias de Souza, Humberto Ávila, Roque Carra-
zza), sérias dúvidas sobre a simplificação do sistema.

Ives Gandra da Silva Martins é professor
emérito das universidades Mackenzie, Unip,
Unifieo, UniFMU, do Ciee/O Estado de São
Paulo, das Escolas de Comando e Estado-

Maior do Exército (Eceme), Superior de
Guerra (ESG) e da Magistratura do Tribunal

Regional Federal – 1ª Região, professor
honorário das Universidades Austral

(Argentina), San Martin de Porres (Peru) e
Vasili Goldis (Romênia), doutor honoris

causa das Universidades de Craiova
(Romênia) e das PUCs PR e RS, catedrático

da Universidade do Minho (Portugal),
presidente do Conselho Superior de Direito

da Fecomercio -SP, ex-presidente da
Academia Paulista de Letras (APL) e do

Instituto dos Advogados de São Paulo (Iasp)

Em anos de eleições municipais, como é o caso
de 2024, os cidadãos brasileiros vão às urnas para
escolher prefeito, vice-prefeito e vereadores. Mui-
tas vezes, no entanto, a disputa pela prefeitura ofus-
ca a corrida pelo preenchimento das vagas nas câ-
maras municipais e os eleitores acabam se interes-
sando menos pelas eleições proporcionais. O resul-
tado disso é que, em muitos casos, as pessoas não
conhecem as reais funções dos vereadores e a im-
portância deles para o dia a dia dos municípios.

Consideradas casas do povo, as câmaras munici-
pais são, na essência, espaços democráticos que de-
vem representar a população e refletir seus anseios.
Os vereadores precisam entender as necessidades
dos munícipes e trazer os assuntos mais relevantes
para o debate público. Nesse sentido, quanto maior
a pluraridade dos plenários, com representantes de
diversas causas e setores, melhor para a cidade.

Mas este é apenas um dos aspectos das funções
de um vereador. Entre seus principais atributos está
a criação de leis que contribuam para o bem estar
da população. Os projetos de autoria dos parlamen-
tares não podem criar gastos para a prefeitura e
devem tramitar por diversas comissões dentro da
própria Câmara até que possam ir ao plenário e pas-
sar por votação. Depois de aprovada, a proposta
segue para o Executivo, cabendo ao prefeito reali-
zar, ou não, a sanção da lei.

Outro ponto de fundamental importância na atu-
ação dos vereadores é a fiscalização dos atos do
prefeito. Isso inclui a análise da aplicação orçamen-
tária, cabendo aos vereadores cuidar para que não
haja mau uso do dinheiro público. As câmaras muni-
cipais também são responsáveis, juntamente com
os Tribunais de Contas dos respectivos estados, pela

aprovação das contas das prefeituras.
Com funções tão significativas, a votação para o

cargo de vereador merece atenção. É importante
lembrar que as vagas das câmaras são preenchidas
por meio do sistema proporcional. Ou seja, nem sem-
pre os vereadores mais votados são eleitos, uma
vez que as cadeiras são divididas de acordo com o
desempenho geral das coligações. Apenas os parti-
dos que atingem o chamado quociente eleitoral é
que têm direito à divisão das vagas. E é por esse
motivo que o mandato pertence ao partido e não
ao político eleito.

Além de tudo isso, uma curiosidade interessante
é que o número de vagas das câmaras pode mudar
de uma eleição para outra. Isso acontece porque a
quantidade de vereadores é proporcional ao núme-
ro de habitantes de cada cidade. Se a população
diminui, a Câmara Municipal precisa ficar mais enxu-
ta. Neste ano, por exemplo, a capital Recife vai re-
duzir o número de parlamentares, passando dos atu-
ais 39 para 37, já que o Censo 2022 apontou queda
no número de seus moradores.

Para terminar esse artigo, deixo aqui uma provo-
cação e um convite. A provocação é para que tente
responder a essas duas perguntas: você sabe quan-
tos são os vereadores de sua cidade? E se lembra em
quem votou nas eleições proporcionais de 2020?

Já o meu convite é para que, neste ano de 2024,
todos possamos dar especial atenção à escolha dos
nomes em que vamos votar para o cargo de verea-
dor. A qualidade das câmaras municipais depende da
qualidade do voto de cada um de nós.

Wilson Pedroso é consultor
eleitoral e analista político com MBA

nas áreas de Gestão e Marketing

Eleições para vereadores merecem mais atenção

Governo Lula: desaprovação
segue crescendo e já

ultrapassa 62% em Porto Velho
Aliada de Jair Bolsonaro lidera disputa na capital

de Rondônia
A mais nova rodada do Paraná Pesquisas mostra

que o governo do presidente Luiz Inácio Lula da
Silva voltou a registrar aumento na taxa de desapro-
vação.

Em Porto Velho, capital de Rondônia, o índice
saiu de 60,6% e cravou 62,5%, conforme o levan-
tamento deste mês.

Já a aprovação de Lula seguiu o caminho oposto
na cidade, caindo de 34,6% para 33,7%.

Na pesquisa divulgada na segunda-feira (15), o
Paraná Pesquisas fez a seguinte pergunta aos en-
trevistados de Porto Velho: “A administração do Pre-
sidente Lula está sendo ótima, boa, regular, ruim ou
péssima?”.

A essa indagação, as porcentagens de respostas
foram as seguintes:

– Péssima — 41,8%;
– Regular — 19,9%;
– Boa — 16,5%;
– Ruim — 13,5%;
– Ótima — 6,3%;
– Não sabe/não opinou — 2%.
O Paraná Pesquisas também mapeou as inten-

ções de voto para a Prefeitura de Porto Velho. A
ex-deputada federal bolsonarista Mariana Carvalho
(União Brasil) aparece na liderança, registrando mais
de 40% em dois diferentes cenários.

Pai deixa filha dormindo em carro
e vai jogar PlayStation;

criança morreu
Um pai norte-americano foi acusado de homicí-

dio em segundo grau na sexta-feira, após deixar sua
filha de dois anos dormindo no carro, sob altas tem-
peraturas, o que resultou na tragédia.

Christopher Scholtes, 37 anos, foi detido na sex-
ta-feira e a investigação revelou detalhes sobre o
ocorrido. Ele alegou que a menina estava dormindo
quando chegou em casa e optou por deixá-la den-
tro do Honda Acura SUV por cerca de 30 minutos.

A mãe encontrou a criança quando chegou em
casa, mas descobriu que ela ficou três horas no car-
ro, exposta ao sol. Mensagens entre o casal e depo-
imentos dos outros filhos, de cinco e nove anos,
sugerem que não foi a primeira vez que o pai agiu
assim.

Erika Scholtes, médica no hospital onde a filha
foi declarada morta, enviou uma mensagem ao ma-
rido a caminho do hospital, dizendo: "Eu te disse
para parar de deixá-los no carro, quantas vezes pre-
ciso te dizer".

As crianças também afirmaram que era comum o
pai deixá-las dormindo no carro. No incidente em
questão, Christopher deixou a filha no carro com o ar
condicionado ligado, mas se distraiu jogando Playsta-
tion e não percebeu que o tempo passou. O ar con-
dicionado desligou automaticamente após meia hora,
e a menina não resistiu às temperaturas de 40ºC.
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- O engenheiro olhou para o espelho. O que
aconteceu?

- O engenheiro civil
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Qual é a roupa preferida do macaco?
- O macacão

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- Em uma corrida de frutas, a maçã está ga-

nhando. O que acontece se ela diminuir a veloci-
dade?

- A uva passa

Piadas...

Frases

Alguns causam
felicidade aonde quer

que vão; outros,
sempre que se vão.

Às vezes é melhor ficar quieto e
deixar que pensem que você é

um idiota do que abrir a boca e
não deixar nenhuma dúvida!

Inauguração da quadra poliesportiva
“Raquel Vaz Moura” acontece hoje

Nas redes sociais...

É melhor chegar
atrasado nesta vida
do que adiantado

na outra.

Evite
doces,

frituras e
invejosos!

ESPORTE E LA-
ZER | A comunidade de
Capão Bonito se prepa-
ra para um momento es-
pecial, hoje, sexta-feira
(19/07), às 18 horas, com
a inauguração da qua-
dra poliesportiva “Ra-
quel Vaz Moura”, loca-
lizada no Bairro Jardim
da Amizade/Vila Apare-
cida.

O evento marca
não apenas a abertura
de um espaço dedica-
do ao esporte e lazer,
mas também uma emo-
cionante homenagem
à saudosa pastora Ra-
quel Moura, reconhe-
cida por sua dedicação
como mãe, líder espiritu-
al e técnica de enferma-
gem na Santa Casa de
Capão Bonito.

A quadra, completa-
mente reestruturada e ago-
ra coberta, é resultado de
mais uma iniciativa do
Programa de Ampliação
de Espaços para Esporte
e Lazer da Prefeitura Mu-
nicipal. Equipada com
alambrado, cobertura e
iluminação adequada, a
obra atende a um antigo
anseio da comunidade
local por infraestrutura
esportiva de qualidade.

Os recursos para a
realização da obra foram
obtidos através de uma
parceria articulada pelo
suplente de vereador
Clayton Sassá junto ao
deputado federal Coro-
nel Tadeu, com contra-
partida da Prefeitura de
Capão Bonito.

Cooperativa Agrícola
de Capão Bonito

Av. Plácido Batista da Silveira, 355G
Jardim Cruzeiro - Capão Bonito

Esta colaboração
demonstra o compro-
misso conjunto em
proporcionar melho-
res condições de vida
e oportunidades para
os cidadãos capão-
bonitenses.

Todos estão con-
vidados a participar
deste momento de ce-
lebração e inaugura-
ção, que representa
não apenas um novo
espaço físico, mas
também um símbolo
de união e desenvol-
vimento para comuni-
dade.
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Horário de atendimento:
Das 13:00 às 20:00 horas

(15) 3542-2175 (15) 99788-0789

GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

Dr Shawki
Hussein
Shuman

CRM 172221

15 99752 9778

Clínica médica

Av. Ademar de Barros, 836 - Vila Santa Rosa - Capão Bonito

Convênio:
Rua 24 de Fevereiro, 270

Capão Bonito - SP
(15)  99798-1120

Dr. Marco Henry
Cacciacarro Júnior
CROSP- 69.180 - Cirurgião Dentista

 Clínica Geral  Endodontia
 Implantes

Odontologia Especializada

Consultório:

Câncer de cabeça e pescoço é
o quinto entre os homens

O Instituto Nacional do
Câncer (INCA) estima que em
2024 serão diagnosticados
aproximadamente 48 mil novos
casos de câncer de cabeça e
pescoço no Brasil, cuja média
anual fica entre 35 mil e 40 mil.
Esse tipo de câncer correspon-
de a 3% do total e é o quinto
entre os homens.

Julho Verde é uma campa-
nha fundamental para a cons-
cientização e prevenção do
câncer de cabeça e pescoço,
que inclui tumores na boca,
língua, garganta, laringe e ou-
tras áreas. “O diagnóstico pre-
coce é essencial para aumen-
tar as chances de cura do cân-
cer de cabeça e pescoço. Cam-
panhas como esta são essen-
ciais para conscientizar a po-
pulação sobre a importância de
manter uma rotina de exames
preventivos”, disse Thayles
Moraes, oncologista da Pró-
Saúde.

A campanha também tem o
objetivo de promover hábitos
saudáveis para reduzir a inci-
dência desse tipo de câncer, es-
pecialmente entre os homens,
que são mais afetados. Os prin-
cipais fatores de risco incluem
tabagismo, consumo excessivo
de álcool, infecção por HPV e
exposição ocupacional a subs-
tâncias cancerígenas. 

Os principais sintomas
desse tipo de câncer são:

– Lesões na cavidade oral

ou nos lábios, que não cicatri-
zam por mais de 15 dias;

– Manchas/placas verme-
lhas ou esbranquiçadas na lín-
gua, gengivas, céu da boca ou
bochechas;

– Nódulos no pescoço;
– Rouquidão persistente;
– Dor de garganta que não

melhora com o uso de antibió-
tico;

– Dor ou dificuldade para
engolir ou respirar;

– Sangramento ou secre-
ção persistente pelo nariz;

– Dor no ouvido ou difi-
culdade para ouvir;

– Dores de cabeça e tosse
persistente.

Você sabia?
A vacina contra o HPV é

uma importante medida pre-

ventiva, eficaz contra infec-
ções que podem levar a vários
tipos de câncer, como o de ca-
beça e pescoço.

Criada pela Associação de
Câncer de Boca e Garganta,
com apoio da Organização
Mundial da Saúde, o tema de
2024 é “Vejo flores em você:
Não permita que tumores bro-
tem!” Eventos ao longo do
mês buscam orientar sobre a
prevenção e tratamento, além
de oferecer exames prelimina-
res para detecção de casos
suspeitos. A campanha ganha

força a cada ano, reforçando a
importância do diagnóstico
precoce e de hábitos saudá-
veis.

Então, o melhor a se fazer
é prevenir. “É importante, por-
tanto, que as pessoas tenham
hábitos saudáveis, evitem be-
ber e fumar, e se vacinem con-
tra o HPV. Medidas como es-
tas podem reduzir significati-
vamente a incidência desse
tipo de câncer. Por isso, é im-
portante fomentar o engaja-
mento nessas práticas de pre-
venção”, finalizou Moraes.

Tudo posso naquele
que me fortalece

Rua Rio Grande do Sul, 542
Capão Bonito

Portas, Grades, Portões,
Janelas, Calhas, Forro PVC,

Estruturas Metálicas,
Ferro p/Construções,

Rufos c/4 Metros
e Reformas em Geral

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA

Fone (15) 3542-1720
Rua Saldanha Marinho, nº 07

Centro – Capão Bonito

Clínica de Olhos
Dr. Newton N. Oda

(15) 3541-7232
(15) 99616-3087

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA
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Ruas Dorival Venturelli e Henrique Contieri são recapeadas
MAIS INSFRAES-

TRUTURA | A Prefeitura
de Capão Bonito con-
cluiu, na quarta-feira (17/
07), mais uma fase do Pro-
grama de Recapeamento
de Ruas, beneficiando os
moradores do Bairro Jar-
dim Vale Verde.

As ruas Dorival Ven-
turelli e Henrique Conti-
eri receberam uma nova
camada asfáltica de 3 cm,
medida que visa melho-
rar significativamente a
trafegabilidade e a segu-
rança viária na região.

A iniciativa foi bem
recebida pela comunida-
de local, que esperava
por melhorias mais dura-
douras nas vias.

Moradores entrevis-
tados expressaram sua
satisfação com o traba-
lho realizado.

“As ruas realmente
precisavam de uma recu-
peração mais profunda.
Apenas o serviço de
tapa-buracos não estava
sendo suficiente. Esta-
mos gratos por finalmen-
te vermos essa demanda
sendo atendida”, afir-
mou um dos residentes.

O recapeamento das
ruas Dorival Venturelli e
Henrique Contieri faz
parte de um esforço con-
tínuo da administração
municipal para revitalizar
a infraestrutura urbana,
proporcionando melho-
res condições de mobili-
dade para todos os ca-

pão-bonitenses.
A Prefeitura continua

comprometida em realizar
obras que impactem po-
sitivamente a qualidade
de vida dos cidadãos e
convida a população a
contribuir com suges-
tões para novos projetos
de melhoria.



Página  06    SEXTA-FEIRA, DIA 19 DE JULHO DE 2024 EDITAL

Prefeitura Municipal de Ribeirão Grande
Estado de São Paulo

Processo Seletivo 003/2024
Prefeitura de Ribeirão Grande/SP

 CONVOCAÇÃO

Marcelo Luis Nunes, Prefeito do Município de
Ribeirão Grande, usando das atribuições legais que lhe
são conferidas, CONVOCA os candidatos abaixo rela-
cionados, seguindo a lista de classificação do Processo
Seletivo 003/2024, para contratação por prazo deter-
minado, sendo a Dentista para atuar no Departamento
de Saúde e o Motorista de Caminhão Basculante para o
Setor Operacional.

Por ocasião do comparecimento ao Departamento
Administrativo os candidatos deverão apresentar to-
dos os documentos pessoais originais acompanhados
de uma cópia, para submeter-se a exame médico pré-
admissional.

O não comparecimento dos candidatos convoca-
dos por este Edital, no prazo de 02 (dois) dias úteis
contados da sua publicação, implicará, automaticamen-
te, na sua desistência.

Ribeirão Grande, 18 de julho de 2024.

Marcelo Luís Nunes
Prefeito

Maria Angélica Teixeira Ferreira
Coordenadora de Recursos Humanos

Prefeitura Municipal de Ribeirão Grande
Estado de São Paulo

PREFEITURA MUNICIPAL DE RIBEIRÃO
GRANDE torna público para conhecimento dos inte-
ressados que por intermédio do sistema eletrônico de-
nominado Bolsa de Licitações e Leilões endereço ele-
trônico www.bll.org.br com utilização de recursos de
tecnologia da informação, será realizado as licitações
como seguem:

PREGÃO ELETRÔNICO (SRP) Nº 01/2024 -
Processo:12781/2024. Aquisição de Insumos de Di-
abetes Os documentos, deverão ser inseridos até às
09h30 do dia 08 de agosto de 2024, na plataforma
supracitado.

PREGÃO ELETRÔNICO (SRP) Nº 02/2024 -
Processo: 12771/2024. Aquisição de Medicamentos.
Os documentos, deverão ser inseridos até às 09h30 do
dia 13 de agosto de 2024, na plataforma supracitado.

Os interessados que desejarem cópia integral deste
edital e seus anexos poderão retirá-los na Prefeitura
Municipal de Ribeirão Grande no horário de expedien-
te, até o último dia útil que antecede a data de abertura
da licitação, ou podendo ser solicitado através do e-
mail: licitacao@ribeiraogrande.sp.gov.br. e nos endere-
ços eletrônicos www.ribeiraogrande.sp.gov.br e www.
bll.org.br .

 Ribeirão Grande/SP. 18 de julho de 2024.

Marcelo Luis Nunes
Prefeito Municipal

Serviço de Previdência Municipal de
Ribeirão Grande - SEPREM - RG

O Presidente do SEPREM-RG – Serviço de Previ-
dência Municipal de Ribeirão Grande, SERGIO LUIS
CASSARI, no uso de suas atribuições legais, resolve:
CONCEDER aposentadoria Voluntária por Idade e
Tempo de Contribuição a Senhora RAQUEL REGINA
SCUDELLER SILVA, nomeada para exercer o cargo de
Engenheira Agrônoma na Prefeitura municipal de Ri-
beirão Grande -  SP, em 24/08/2006, portadora da Cé-
dula de Identidade R.G.: n.º16144515-9 – SSP/SP e do
C.P.F.: n.º 072.954.358-75 , com fundamento legal no
Artigo 40, § 1º, inciso III da Constituição Federal do
Brasil, com redação da Emenda Constitucional nº 41/
2003 e Lei Complementar Municipal 018/2005.

O benefício de aposentadoria será no valor de R$
6.842,96 (Seis mil, oitocentos e quarenta e dois
reais e noventa e seis centavos), mensais e será atu-
alizado na mesma data e no mesmo percentual dos salá-
rios dos servidores ativos, com paridade.

Ribeirão Grande, 19 de julho de 2024.

Sergio Luis Cassari
Presidente do SEPREM-RG

Serviço de Previdência Municipal de
Ribeirão Grande - SEPREM - RG

O Presidente do SEPREM-RG – Serviço de Previ-
dência Municipal de Ribeirão Grande, SERGIO LUIS
CASSARI, no uso de suas atribuições legais, resolve:
CONCEDER  com fundamento legal no Artigo 40, §
1º, inciso III da Constituição Federal do Brasil, com
redação da Emenda Constitucional nº 41/2003 e Lei
Complementar Municipal 018/2005, aposentadoria Vo-
luntária por Idade e Tempo de Contribuição, ao Senhor
Juliano Carlos Anadão, portador da Cédula de Identi-
dade RG: n.º 7.146.597, CPF: n.º 779.429.738-91 e
PIS/PASEP: 10812341454, ocupante do  cargo de pro-
fessor na prefeitura municipal de Ribeirão Grande e
segurado obrigatório do Serviço de Previdência Muni-
cipal de Ribeirão Grande – SP.

O benefício de aposentadoria será no valor de R$
7.831,61 (sete mil, oitocentos e trinta e um reais e
sessenta e um centavos), mensais e será atualiza-
do na mesma data e no mesmo percentual dos salá-
rios dos servidores ativos, com paridade.

Ribeirão Grande, 19 de julho de 2024.

Sergio Luis Cassari
Presidente do SEPREM-RG

ASSOCIE-SE À
SANTA CASA,

UM DIA
VOCÊ PODE

PRECISAR DELA

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Rufos c/4 Metros,

Estruturas Metálicas, Forro PVC, Ferro
p/Construções e Reformas em Geral

Rua Rio Grande do Sul, 542 - Capão Bonito

Tudo posso naquele que me fortalece

Associação de Moradores do Bairro Paranapitanga

A presidente da Associação de Moradores do Bair-
ro Paranapitanga, convida todos os moradores para uma
reunião ordinária no dia 17 de Agosto de 2024 às 16:00
na sede da Associação para eleição da diretoria biênio
2024/2025.

Capão Bonito, 16 de julho de 2024
Lairce Macedo da Silva Queiroz

Temperos
caseiros para

alegrar
seus pratos

Peça já o
seu pelo

whatsapp ou
Instagram

que levamos
até o

conforte
de sua casa
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Detran-SP autua 17 motoristas durante Operação
Direção Segura Integrada em Capão Bonito

Realizada na última
sexta-feira (12/7), em Ca-
pão Bonito, a Operação
Direção Segura Integra-
da (ODSI) registrou 17
recusas de motoristas ao
teste do bafômetro. A fis-
calização do Detran-SP,
que tem o objetivo de re-
duzir e prevenir os sinis-
tros causados pelo con-
sumo de bebida alcoóli-
ca combinado com dire-
ção, abordou 796 veícu-
los na Avenida Lucas
Nogueira Garces. A inici-
ativa contou com o apoio
de equipes das polícias
Militar, Civil e Técnico-
Científica.

Vale lembrar que tan-
to dirigir sob efeito de
álcool - quando o teste
do etilômetro aponta o
índice de até 0,33 mg de
álcool por litro de ar ex-
pelido – quanto recusar-
se a soprar o bafômetro
são consideradas infra-
ções gravíssimas, segun-

No total, 796  veículos foram fiscalizados na ação promovida com apoio das
polícias Militar, Civil e Técnico-Científica, no último final de semana

do os artigos 165 e 165-
A do Código de Trânsito
Brasileiro (CTB), respec-
tivamente.

Em ambos os casos,
o valor da multa é de R$
2.934,70 e o condutor res-
ponde a processo de
suspensão da carteira de

habilitação. Se houver
reincidência no período
de 12 meses, a multa é
aplicada em dobro, ou
seja, no valor de R$
5.869,40. No caso da au-
tuação por direção sob
efeito de álcool, quando
há nova ocorrência du-

rante o período de sus-
pensão da CNH, além da
multa em dobro, o moto-
rista responderá ainda a
processo administrativo
que poderá culminar na
cassação do seu direito
de dirigir, se forem esgo-
tados todos os meios de

defesa. Neste último
caso, ele terá de reiniciar
todo o processo de ha-
bilitação para voltar a di-
rigir - e somente após
transcorrido o prazo de
24 meses depois da cas-
sação.

Já os casos de embri-
aguez ao volante, quan-
do os motoristas apre-
sentam índice a partir de
0,34 miligramas de álcool
por litro de ar expelido no
teste do etilômetro, são
considerados crimes de
trânsito.  Os motoristas
flagrados nessa situação
são conduzidos ao dis-
trito policial. Se conde-
nados, além da multa de
R$ 2.934,70 e da suspen-
são da CNH, eles pode-
rão cumprir de seis me-
ses a três anos de prisão,
conforme prevê a Lei
Seca, também conhecida
como “tolerância zero”.

Fiscalizações no Estado
As operações de

ODSI da última semana
aconteceram em 12 cida-
des do Estado: Araçatu-
ba, Araraquara, Bauru,
Botucatu, Bragança Pau-
lista, Capão Bonito, Gua-
ratinguetá, Mogi das
Cruzes, Orlândia, Osas-
co, Osvaldo Cruz e São
Paulo (Zona Sul). No to-
tal, foram 12.036  veícu-
los fiscalizados, resul-
tando em 372 autuações
por alcoolemia, sendo
312 recusas ao teste do
bafômetro, 60 por direção
sob influência de álcool.

Em seis meses, o vo-
lume de veículos fiscali-
zados subiu 99,3%. No
primeiro semestre deste
ano, foram 201.298 abor-
dados, contra 100.959 no
mesmo período do ano

passado. Em 2024, foram
realizadas 278 operações,
frente a 211 no ano ante-
rior. O índice de autua-
ções por alcoolemia tam-
bém apresentou aumen-
to de 35,4%. 

Sobre o Detran-SP
O Detran-SP trabalha

incessantemente para
prevenir sinistros e pre-
servar vidas, com a meta
de organizar um trânsito
mais seguro e harmonio-
so entre todos os modais.
O órgão segue compro-
metido em oferecer ser-
viços de excelência aos
cidadãos, baseados em
valores como respeito,
integridade, segurança e
eficiência.

Atualmente, está im-
plementando a transfor-
mação digital para melho-
rar a qualidade de vida
dos paulistas, facilitan-
do o acesso aos serviços
públicos. Cerca de 93%
dos atendimentos reali-
zados nas unidades do
Detran-SP integradas ao
Poupatempo são feitos
de forma digital.

Como o maior órgão
executivo de trânsito do
país, o Departamento de
Trânsito Paulista é res-
ponsável por 28% da fro-
ta brasileira, com mais de
34 milhões de veículos
registrados e mais de 25
milhões de motoristas
habilitados em todo o
estado. Mensalmente,
emite aproximadamente
400 mil Carteiras Nacio-
nais de Habilitação
(CNHs) e 1,2 milhão de
Certificados de Registro
e Licenciamento Veicular
(CRLVs). Em média, são
emitidos mais de 136 mil
documentos por dia.

Tudo posso naquele que me fortalece

Rua Rio Grande do Sul, 542 - Capão Bonito

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Forro PVC, Rufos c/4
Metros, Estruturas Metálicas,

Ferro p/Construções
e Reformas em Geral

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA
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Chegou o inverno e,
com ele, vem também
aquela preocupação ex-
tra com a saúde respira-
tória. Isso porque, nes-
sa época do ano, há um
aumento significativo no
que diz respeito às con-
sultas e à procura por
auxilio médico devido ao
aumento de sintomas gri-
pais. Nesse cenário,
ocorre também uma série
de confusões sobre o
que é correto ou não fa-
zer, ou se determinado
hábito pode ser prejudi-
cial.

Prova disso é um re-
gistro compartilhado
pela Secretaria Munici-
pal de Saúde de Belo
Horizonte, indicando a
incidência de 134 mil pes-
soas procurando assis-
tência médica para tratar
problemas dessa espécie
apenas entre maio e ju-
nho de 2024. Isso quer
dizer que foi registrada
média de 1 atendimento
a cada 40 segundos a re-
sidentes da capital minei-
ra.

Médico do Hospital Felício Rocho apresenta
mitos e verdades sobre o inverno

Do senso comum ao comprovado cientificamente, saiba o que pode ou não ser prejudicial à saúde
Em meio a tantas

ocorrências, o médico
otorrinolaringologista
do Hospital Felício Ro-
cho, Dr. Eduardo Rossi,
destaca que o aumento
no número de consultas
durante o período se
deve a propagação de
doenças que atingem
desde crianças até os
idosos. “O tempo seco
casado com as instabili-
dades climáticas e ainda
somado às aglomera-
ções em ambientes fecha-
dos, contribuem para a
propagação de doenças
como gripes e resfriados.
Essas enfermidades atin-
gem todas as faixas etá-
rias. Além disso, há mui-
tas dúvidas sobre com a
estação mais fria do ano
pode acometer a saúde.
A soma desses fatores
explica o aumento no
número de atendimen-
tos”.

Tais questionamen-
tos, quando não soluci-
onados por um profissi-
onal especializado, pos-
sibilitam a propagação

crescente de fake News,
fazendo com que as pes-
soas acabem tirando
conclusões precipitadas
sobre o assunto. “Não
são raras as ocasiões em
que pacientes chegam
ao consultório com con-
clusões completamente
equivocadas sobre deter-
minados hábitos. Geral-
mente dizem que “ouvi-
ram dizer”, por exemplo,
que o fato de andar des-

calço ou dormir com o
cabelo molhado provoca
resfriado, o que não é
verdade”, lembra Rossi.

Ao contrário do que
muita gente imagina, exis-
tem sim alguns mitos e
verdades no que diz res-
peito ao inverno e sua li-
gação com as infecções
de vias respiratórias e,
claro, é importante que
todos esses tópicos se-
jam esclarecidos. O mé-

dico do Hospital Felício
Rocho desmitifica algu-
mas dessas dúvidas. Veja
as principais:

O frio provoca gri-
pe?

Mito. Gripes e resfri-
ados são causados por
vírus e não pelo frio. No
entanto, as temperaturas
frias e a baixa umidade
prejudicam o sistema de
defesa respiratório e dei-
xam o organismo mais
vulnerável à ação desses
micro-organismos.

Gripe é o mesmo que
resfriado?

Mito. Os sintomas da
gripe são mais intensos,
com febre alta e possibi-
lidade de pneumonias.
Além disso, o agente
causador também é dife-
rente. A gripe é promovi-
da pelo vírus INFLUEN-
ZA enquanto os resfria-
dos são provocados por
vírus como RINOVIRUS
e ADENOVIRUS.

Antibiótico trata a
gripe?

Mito. As gripes e res-
friados são promovidas
por vírus. Antibiótico é
um medicamento que
combate bactérias. Des-
te modo, não se trata gri-
pes ou resfriados com
antibiótico. Caso sejam
utilizados nesse contex-
to, tendem a fazer mais
mal do que bem ao paci-
ente.

O inverno aumenta a
ocorrência de doenças
respiratórias?

Verdade. No inverno,
as pessoas passam mais
tempo em ambientes fe-
chados, com menos cir-
culação de ar, o que faci-

lita a propagação de ví-
rus. Além disso, o tempo
frio e seco altera os me-
canismos de defesa, fa-
cilitando a infecção por
esses micro-organismos.

Andar descalço pro-
voca resfriados?

Mito. Ninguém ado-
ece por andar descalço,
e sim por estar em conta-
to com outras pessoas
que estão resfriadas.
Contato com gotas de
saliva, não lavar correta-
mente as mãos ou espir-
rar perto das outras pes-
soas são alguns dos fa-
tores responsáveis pelo
contágio.

Cabelo molhado pro-
voca resfriado?

Mito. Secar o cabelo
é importante para se sen-
tir mais confortável ou
evitar a quebra dos fios
durante a noite, por
exemplo. Mas cabelo
molhado não provoca
gripe!

A desidratação é me-
nor no frio?

Mito. A produção de
suor é menor durante o
inverno, mas há um au-
mento na produção de
urina. Com isso, a neces-
sidade de se hidratar
continua durante esse
período.

A sensação de sede é
menor no inverno?

Verdade. A sensação
de sede é menor durante
o inverno e por isso se
bebe menos água. Mas
atente-se: a desidratação
ocorre do mesmo modo.
Logo, o ideal na estação
é manter a ingestão de
dois a três litros de água
por dia.

Abertura e Encerramento de Empresas
Escritas Fiscais – IRPJ – IRPF – Talões
de Produtor ITR – Expediente em Geral

E-mail: falecom@marpascontabilidade.com.br
Site: www.marpascontabilidade.com.br

Marpas Escritório Contábil Sociedade Simples Ltda.
Paulino dos Reis Freitas
Margareth Pastorelli Páes Freitas

Rua Coronel Frederico Martins nº 68
Centro - Capão Bonito/SP

Fone: (15)
3542 2329

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA
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* Clínica Veterinária
* Banho * Tosa * Pet Shop

Rua Nove de Julho, nº 320
Capão Bonito

(Em frente à REFRIMAQ)

Médico Veterinário
CRMV/SP 29.409

Atendimento
Domiciliar

Fone: (15) 3542-3284
99646-5911

Secretário Estadual da Agricultura realiza
encontros regionais em Capão Bonito

Atendendo convite
do ex-vereador Ma-
theus Francatto e do Re-
publicanos de São Pau-
lo, o secretário estadual
da Agricultura e Abas-
tecimento, Guilherme
Piai, participou de dois
encontros regionais em
Capão Bonito na última
segunda-feira, dia 17.

O primeiro encontro
foi no salão do Rotary

Club na Nova Capão Bo-
nito e voltado aos agri-
cultores familiares dos
municípios de Capão
Bonito, Ribeirão Grande
e Guapiara.

Mais de 60 agricul-
tores familiares estive-
ram presentes e reforça-
ram pedidos para ampli-
ação do programa Me-
lhor Caminho em diver-
sos pontos em estradas

rurais no município.
O segundo encon-

tro foi na Cooperativa
Agrícola de Capão Bo-
nito com a presença de
grandes agricultores
como Leomir Baldisse-
ra, Joaquim Nishi, Mar-
co Sudário, Marcelo
Góes, entre outros.

Participaram tam-
bém empresários do
segmento como Décio

Gomes de Macedo,
Marcelo Lara da Lafran,
Eneias Silveira e Nival-
do Licht.

O secretário de Es-
tado, Guilherme Piai,
também aproveitou a
oportunidade para, em
nome do governador
Tarcísio de Freitas, dei-
xar os votos de home-
nagem aos 30 anos da
Cooperativa Agrícola.

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA
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Um homem foi balea-
do dentro de um bar lo-
calizado no Centro de
Buri (SP) na madrugada
de sábado (13). Ele foi
atendido no pronto aten-
dimento da cidade e o
estado de saúde dele é
estável. O caso deve ser
investigado como tenta-
tiva de homicídio.

Segundo o depoi-
mento da vítima, ele es-
tava curtindo a noite com
amigos quando foi alve-
jado por um tiro na região
da barriga. O homem afir-
mou não ter identificado
quem efetuou o disparo
e declarou que não teve
qualquer comportamen-
to inadequado no local.

A vítima informou
ainda que recentemente
saiu do sistema prisional,

Homem é baleado dentro de bar no Centro de Buri

onde cumpria pena por
tráfico de drogas. Segun-
do funcionários do pron-
to atendimento, a vítima
foi deixada na porta do
estabelecimento por um
veículo não identificado.
Eles relataram ter ouvido
alguém ordenar que ele
descesse do veículo e
chamasse a polícia.

A equipe da guarda
municipal foi acionada e
entrou em contato com a
delegacia de Itapeva,
plantão responsável pelo
município. A ocorrência
deverá ser apresentada e
investigada pela delega-
cia de Buri.

Até o momento da
publicação desta repor-
tagem nenhum suspeito
havia sido preso. (Por g1
Itapetininga e Região)

Homem baleado foi socorrido no Pronto atendimento municipal de Buri. — Foto: TV TEM/Reprodução

Segundo o depoimento da vítima, ele estava curtindo a noite com amigos quando foi alvejado
por um tiro na região da barriga. O caso deve ser investigado como tentativa de homicídio

Sacos de batatas se
desprenderam do cami-
nhão que os transporta-
va e caíram na rodovia em
uma São Miguel Arcanjo
(SP), no início da noite
desta segunda-feira (15).
A carga ficou espalhada
pela via, que precisou ser
interditada.

Conforme o Centro de
Controle de Informações
(CCI) da Agência de
Transporte do Estado de
São Paulo (Artesp), o in-
cidente aconteceu na al-
tura do quilômetro 189 da
Rodovia Professor Fran-
cisco da Silva Pontes
(SP-127).

Sacos de batata se desprendem de caminhão e carga
fica espalhada por rodovia de São Miguel Arcanjo

Via ficou totalmente interditada por quase uma hora após 10 sacos com batatas caírem no chão. Apesar dos estragos, ninguém, se feriu

Aproximadamente
dez sacos se desprende-
ram do veículo e caíram
na rodovia. Apesar dos
estragos, ninguém ficou
ferido. Ainda segundo o
CCI, o local precisou fi-
car totalmente interdita-
do por quase uma hora,
desvios foram feitos pe-
los dispositivos de retor-
no nos quilômetros 184
e 193.

Uma equipe da em-
presa que transportava
as batatas foi até o lo-
cal e realizou o trans-
bordo da carga. (Por
g1 Itapetininga e Re-
gião)Apesar dos estragos, ninguém saiu ferido após derramamento de carga - Foto: Artesp/Divulgação

Prefeitura

de Ribeirão

Grande

divulga

datas e

rotas da

coleta

de lixo
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VANDALISMO |
A cidade de Capão
Bonito, conhecida por
seus esforços em prol
da sustentabilidade e
limpeza pública, la-
menta o ocorrido nes-
ta quinta-feira, 18/07.

Um ato de vanda-
lismo resultou na inci-
neração completa de
um ecoponto estrate-
gicamente localizado
próximo ao Centro de
Convenções “Joel
Humberto Stori”.

Os ecopontos, fun-
damentais para a cor-
reta disposição de re-
síduos de diferentes
naturezas, têm sido
uma iniciativa crucial
da Prefeitura Munici-
pal.

Em 2024, a expan-
são desses pontos de
coleta visava otimizar
a logística de resíduos
na cidade, além de
contribuir significativa-
mente para a preser-
vação ambiental.

A Administração
Municipal, consterna-

Vandalismo incinera ecoponto nas
imediações do Centro de Convenções

da com o ocorrido, rei-
tera seu compromisso
com a manutenção da
cidade limpa e susten-
tável.

Um apelo é feito à
população de Capão
Bonito para que se una
na proteção desses re-
cursos valiosos contra
atos de vandalismo.
Cuidar dos ecopontos

é cuidar do futuro de
nossa cidade.

Qualquer informação
que possa ajudar na
identificação dos res-
ponsáveis por este ato
de vandalismo pode ser
importante para garan-
tir que a iniciativa de pre-
servação ambiental con-
tinue a prosperar em
Capão Bonito.

Quem ama de ver-
dade Capão Bonito cui-
da!

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Forro PVC, Rufos c/4
Metros, Estruturas Metálicas,

Ferro p/Construções e
Reformas em Geral

Crédito: Agência TatuAv. Lucas Nogueira Garcez, 266 - Capão Bonito

Disk-Lanches:
3542-1633

Servimos almoço de Segunda a Sábado

Aberto de Segunda a Sábado

Vende-se
GELO

REPUBLICANOS, ÓRGÃO MUNICIPAL
DE CAPÃO BONITO-SP

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
DA CONVENÇÃO MUNICIPAL

O Presidente do Órgão Municipal do REPUBLI-
CANOS de Capão Bonito-SP, nos termos do artigo 14
e ss., sem prejuízo de outros do Estatuto Partidário,
vem convocar os convencionais para comparecerem à
CONVENÇÃO MUNICIPAL para a eleição de 2024,
a ser realizada em 26 DE JULHO DE 2024 (sexta-
feira), às 18 horas, de forma presencial, na Escola Esta-
dual “Profº João Baptista do Amaral Vasconcellos”,
situada na Rua Paulo Mendes de Carvalho, nº 34, Vila
Aparecida, nesta cidade de Capão Bonito, Estado de
São Paulo, CEP: 18303-090, para deliberar sobre a se-
guinte ordem do dia: 1) escolha de candidato para con-
correr aos cargos de Prefeito e Vice-Prefeito; 2) delibe-
ração sobre formação de coligação para os cargos de
Prefeito e Vice-Prefeito; 3) deliberação sobre o nome da
coligação; 4) deliberação sobre o representante e os de-
legados da coligação; 5) escolha de nome e número das
candidatas e dos candidatos a vereadores; 6) outros
assuntos referentes ao pleito eleitoral; e 7) outros as-
suntos de ordem legal e estatutária. Seja dada ciência e
publicidade ao presente edital.

Capão Bonito-SP, 08 de julho de 2024.

JOÃO KEIJI SASADA
PRESIDENTE



Página  12    SEXTA-FEIRA, DIA 19 DE JULHO DE 2024 CAPÃO BONITO

Justiça determina cancelamento de contrato de empresa
que fornece ônibus circular tarifa zero em Capão Bonito

O Tribunal de Justi-
ça determinou o cance-
lamento do contrato da
empresa que fornece
transporte circular gra-
tuito em Capão Bonito
(SP).

A apelação foi feita
por uma empresa que
participou da licitação
para contratação da com-
panhia de transporte,
alegando que ela teria
sido escolhida suposta-

mente através de favore-
cimento da atual gestão
do município, além de
não ter apresentado to-
dos os documentos ne-

Segundo apelação, a
empresa é investigada

por suposto
favorecimento da
gestão atual da

cidade e por não
apresentar os

documentos exigidos
para prestar o serviço

cessários para executar
o serviço.

Ao g1, a prefeitura
declarou, em nota, que o
transporte circular tarifa

zero não será suspenso
na cidade, pois foi uma
decisão instituída atra-
vés de uma lei municipal
de 2023, que garante o

serviço de forma gratui-
ta aos moradores, impli-
cando apenas em custos
ao poder público.

A pasta também in-
formou que os represen-
tantes da empresa atual
estão tomando as ações
jurídicas cabíveis devido
às acusações de favore-
cimento. De acordo com
os advogados da empre-
sa, ela apresentou toda
a documentação requisi-
tada, cumpriu todas as
determinações do edital

de concessão e venceu
apresentando o melhor
preço.

"A disputa judicial
envolvendo as empresas
interessadas que partici-
param do processo de li-
citação ainda encontra-
se na Justiça e em fase
de recurso, cabendo ao
Superior Tribunal de Jus-
tiça dar a palavra final
sobre o assunto, uma vez
que o processo judicial
ainda não foi encerra-
do", diz o documento.

A prefeitura ainda in-
formou que, caso seja
necessário, vai fazer uma
nova licitação para dar
continuidade ao serviço
sem interrupções e vi-
sando qualidade, acessi-
bilidade, conforto e se-
gurança.

O g1 tentou contato
com a empresa acusada
de irregularidades na
prestação de serviço,
com a empresa que apre-
sentou a apelação e com
o Tribunal de Justiça,
mas não obteve retornos
até a última atualização
desta reportagem. (Por
g1 Itapetininga e Re-
gião)

Empresa responsável pelo transporte público de Capão Bonito (SP) teve contrato cancelado pelo Tribunal de Justiça —
Foto: Prefeitura de Capão Bonito/Reprodução

QUALIFICA-
ÇÃO | O Governo
de São Paulo e a
Google Cloud es-
tão oferecendo
uma oportunidade
imperdível para
pessoas a partir
de 18 anos!

A partir do dia
15, a SDE disponi-
biliza 5,5 mil vagas
para cursos gratui-
tos focados em
computação em
nuvem e inteli-
gência artificial em par-
ceria com o Google
Cloud.

As inscrições para o
programa Qualifica SP -
Novo Emprego vão até 5
de agosto.

Dados da Brasscom,
Associação das Empre-
sas de Tecnologia da In-
formação e Comunicação
(TIC) e de Tecnologias
Digitais, apontam que,
até 2025, serão necessá-

5,5 mil vagas para
cursos gratuitos

focados em computação

rios mais de 500 mil no-
vos profissionais deste
segmento no país.

Não perca a chance
de se qualificar e partici-
par da Feira de Emprega-
bilidade organizada pelo
Google Cloud em novem-
bro, com diversas ofertas
de estágio e emprego!

Saiba mais no site
www.qualificasp.sp.gov.br
e transforme seu futuro
na área de tecnologia!


